



Newsletter vom 07.02.2021

Homepage

Unser neue Homepage ist online: www.naturbuach.de

Waldhaus

Im Dezember hatte die Vorstandschaft ein Gespräch mit der Gemeinde. Dabei wurde dem Verein mitgeteilt, dass die Gemeinde am neuen Standort des Waldkindergartens, eine neue Behausung für alle Waldkindergartenkinder errichtet.

Das heißt für uns: Das Waldhaus bleibt weiter in Vereinsbesitz. Der Gemeinde wurde unsererseits mitgeteilt, dass der Waldkindergarten auch weiterhin gerne das Waldhaus nutzen darf. Das Waldhaus bleibt vorerst im Wald bei Forstaibach stehen.

Waldgrundschulgruppe

Wir freuen uns schon sehr darauf, wenn unsere Waldgrundschulgruppe wieder starten darf. Derzeit pausiert sie pandemiebedingt.

Momentan sind wir dabei die Bedarfserhebung zur Wald- Erlebnisgruppe auszuwerten. Auf Basis dieser Erhebung werden wir die weiteren Angebote in diesem Bereich abstimmen.

Herzliche Grüße

Vorstandschaft NaturBuach e.V.